



Fachleute waren gestern mit der Montage der Flügelemente an der Serierner Mühle beschäftigt. FOTO: KIESÉ

Flügelpaar montiert

Serierner Mühle nun optisch komplett

SERIEM/DK – „Ich bin richtig froh und erleichtert“, kommentierte gestern Mittag Helmut Harms in seiner Eigenschaft als Vorsitzendes des Mühlenvereins „De goede Verwagting“. Denn die Montage der letzte Woche gelieferten Mühlenflügel für die Serierner Mühle konnte flott vonstatten gehen. Hierfür war ein Schwerlastkran geordert worden. Verbunden wurde das Flügelpaar mit einem Original-Kreuzversteifungsring.

Viereinhalb Jahre lang war der gut 200 Jahre alte Galerieholländer „oben ohne“ gewesen, nachdem Eigentümerin Eke Thaden die alte, nicht mehr verwendbare Mühlenkappe verkauft hatte. „Wenn nun auch noch die Galerie erneuert ist, haben wir den dritten Bauabschnitt mit einem Volumen von 95 000 Euro geschafft“, erklärte Harms. Und er zeigte sich zuversichtlich, dass sich die Serierner Mühle „De goede Verwagting“ zum Mühlenfest am 5. Juni wieder drehen wird.

Anzeiger für Harlingerland vom 04.04.2006